
ОДНА БОЛЬШАЯ МУЗЫКАЛЬНАЯ СЕМЬЯ
2018 го д  д л я  студи и  эстрадной песни «Ш анс» особенный. Э то й  осенью коллектив отм ечает свой ю билей. За  2 5  п е т  творческой деятельн ости  «Ш анс» п о дго то в и л множество 

м олоды х артистов. И  сегодня он также продолж ает выполнять свою почетную миссию. Но как же слаживается судьба бывших вокалистов п о сле  окончания университета?  
О тве т на э то т  вопрос прост: больш инство из них не перестает заниматься музыкой. Мы наш ли таких ре б ят и попросили их немного понастольгироаать.

Елена Колесникова, вы
пускница факультета бе
лорусской ф илологи и  и 
культуры :

—  С самого детства я ув
лекаюсь музыкой. Помню, 
как маленькой любила изоб
ражать певиц с микрофо- 

IТЯ"

ном-расческой в руках. Кро
ме того, у меня всегда была 
склонность к языкознанию. 
Думаю, что именно два этих 
фактора помогли мне в свое 
время сделать правильный 
выбор в пользу ВГУ имени 
П М Машерова. Но о сту

дии эстрадной песни «Шанс* 
и о ее руководителе Вале
рии Антоновиче Доморацкам 
узнала не в университете, а 
будучи школьницей.

Став вокалисткой этого 
творческого коллектива, я 
научилась верить в себя, не 
бояться ставить перед со
бой смелые цели и дости
гать их. Помню, как сначала 
волновалась перед концер
тами, а после, выступая на 
сцене, испытывала неимо
верную радость. Каза/юсь, 
что от улыбок и аплодисмен
тов зрителей у меня за спи
ной вырастают крылья.

И сегодня в памяти всплы
вают концерты на сам ы к^э- 
ных площадках, гастроли и, 
конечно, репетиции, на ко
торых выбирали композиции, 
разучивали партии и просто 
встречались с приятными 
людьми. Мы были и являем
ся одной большой семьей. С 
некоторыми девочками до 
сих пор общаемся и поддер
живаем друг друга, несмот
ря на то, что живем в разных 
городах.

Максим Писаренко, вы
пускник педагогического 
ф акультета:

—  Любовь к музыке я пе
ренял от мамы, поэтому с 
шести лет занимаюсь этим 
видом творчества. Окон
чил музыкальную школу 
по классу фортепьяно, 
куда меня в детстве о т
дали учиться родители.
В студенческие годы ре
шил и дальше продол
жать петь.

Моя история как вока
листа «Шанса- началась 
в 2012 году. Именно тог
да я перевелся из Бело
русского государственного 
университета культуры и 
искусств и, благодаря Вале
рию Антоновичу Доморацко- 
му и декану педагогического 
факультета Инне Анатольев
не Шараповой, стал студен
том ВГУ имени П. М. Маше
рова.

За четыре года студия эс
традной песни подарила мне 
массу незабываемых эмоций 
и впечатлений. Благодаря 
-Ш ансу- я завел множество

новых знакомств, совершил 
десятки интереснейших по
ездок. И сегодня всплывают 
воспоминания, когда про
сматриваю фотографии того

времени. Спасибо этому 
коллективу за мою насы
щенную и яркую студенчес
кую жизнь!

Инна Ш ИРКЕВИЧ.


